

《单词百科:prevent是什么意思?prevent怎么发音?prevent的解释和用法》

英语单词prevent是什么意思?prevent怎么读?prevent怎么发音?简答网为您整理了prevent的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



prevent怎么读

prevent的读音:[pr vent]

prevent的意思

1、v.阻碍;预防;

prevent的相关词组

- 1、prevent from 阻止 , 防止;
- 2、prevent changes 防止修改;
- 3、prevent ... from 防止.....从

prevent的近义词

- 1、avoid vt.避开，避免，预防；[法]使无效，撤销，废止；
- 2、bar n.条，块，棒，带；酒吧，柜台；小吃店；栏杆；电热棒；（球门）横梁；障碍；（乐谱）小节；出庭律师；（气压单位）巴；功能条；
- 3、block n.块；街区；大楼，大厦；障碍物，阻碍；
- 4、inhibit v.抑制；禁止；
- 5、restrain vt.抑制，压抑；限定，限制；制止；监禁；

prevent的反义词

- 1、cause v.导致，引起；
- 2、foster adj.寄养的，代养的；
- 3、help v.帮助，促进；搀扶；为...取用；

prevent的双语例句

- 1、Relative poverty, however, did not prevent Martin from equipping himself with an excellent education.

然而，较为贫困的状况并没有阻止马丁让自己接受一流的教育。

- 2、The policy is designed to prevent the predominance of one group over another.

该政策旨在防止一些人压制另一些人。

- 3、The fence is strategically sited to prevent anyone getting onto the beach.

这个围栏的地点选择得很有策略，可以阻止任何人到海滩上。

- 4、Family control would prevent any hostile takeover or greenmail attempt.

家族管理可以防止任何恶意收购或绿票讹诈的企图。

- 5、Be sure to wear the correct footwear to prevent injuries to your feet.

一定要穿合适的鞋，以免脚受伤。

6、Police are out in force to prevent a recurrence of the violence.

警方出动大量警力防止暴力事件再次发生。

7、We should prevent others cashing in before we've time to market the product.

我们应该防止别人在我们没有来得及在市场上销售这产品之前大捞一笔。

8、The test questions are kept secret so as to prevent cheating.

考试题保密以防作弊。

9、That will prevent the wings of the aircraft from icing up.

这样可防止机翼结冰。

10、The windows are boarded up to prevent the thieves from breaking in.

用木板封好窗户,防止盗贼进入。

11、There's been talk of a retaliatory blockade to prevent supplies getting through.

有人在谈论实施报复性封锁，阻止供应物资通过。

12、Early diagnosis and treatment can usually prevent blindness.

早期的诊断和治疗通常可以预防失明。

13、This may help to maintain the gains you've made and to prevent backsliding.

这或许有助于保持你所取得的进展，防止倒退。

14、If we act fast, we can once and for all prevent wild animals in Britain from suffering terrible cruelty.

如果我们迅速采取行动，就可以一劳永逸地使英国的野生动物免受残忍的虐待。

15、The chops should be cooked over moderate heat to prevent excessive charring.

肉块应该用文火烹煮，以免烧过了头。

16、Your community officer can give you advice on how to prevent crime in your area.

社区工作人员能就如何预防社区内犯罪提供一些忠告。

17、attempts to prevent cancer cell proliferation

防止癌细胞扩散的努力

18、More care in the future will prevent recurrence of the mistake.

将来的小心可防止错误的重现。

以上是简答网为您整理的prevent怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于preven

t的用法、prevent的释义、preve

nt的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/prevent>

